

A sa clarté, que notre vertu brille,
 Bel astre d'or dans la nuit d'ici-bas.

—Reste, ô vertu, notre étoile ici-bas.

Le Sacré-Cœur nous dit par l'oriflamme
 Qui soutiendra notre ardeur aux combats,
 "Si mon amour aujourd'hui vous enflamme,
 "Demain, toujours, serez-vous mes soldats?"

—Cœur de Jésus, nous serons vos soldats.

Sous le regard du Dieu de la victoire,
 Notre étendard resplendit jeune et beau:
 En traits d'honneur s'écrira notre histoire,
 Si nous restons fidèles au drapeau.

—Fidélité pour jamais au drapeau,

A notre front rayonne la jeunesse,
 Et l'idéal de notre âme est là-haut;
 Qu'en nous voyant l'Eglise reconnaisse
 De vrais chrétiens dignes de leur drapeau.

—Veillons toujours à l'honneur du drapeau

Enfants de Dieu depuis notre baptême,
 Gardons la foi, c'est le plus sur flambeau;
 Aimons le Christ et jetons l'anathème

Au cœur ingrat qui trahit son drapeau

—Plutôt mourir que trahir le drapeau!

Noble Patron, Saint Louis de Gonzague,
 Remplis nos cœurs d'un courage nouveau;
 L'impiété peut nous jeter sa vague,

Plus haut toujours planera ce drapeau.

—Plus haut toujours planera ce drapeau.

Et s'il fallait à quelque heure plus sombre,
 Sacrifier notre vie au Très-Haut,

Nous serions fiers de succomber à l'ombre
 Et sous les plis de notre cher drapeau.

—Allons au ciel sous les plis du drapeau.

Dimanche, 31 juillet 1904.

UN EVEQUE D'AMERIQUE EN VENDEE.

Le dernier pèlerinage de Jérusalem fut présidé par Sa Grandeur Mgr. Langevin, archevêque de St-Boniface, au Canada. Au cours de ce pieux voyage, le prélat dit un jour devant plusieurs ecclésiastiques: "Il faut absolument que j'aille en Ven-